



Zug, 18. Januar 2008, 10:00 Uhr

19 / MEDIENMITTEILUNG

Zug / Cham: Stark betrunken am Steuer

In der Nacht auf Freitag (18. Januar 2008) hat die Zuger Polizei zwei Fahrzeuglenkende mit über 1.50 Promille aus dem Verkehr gezogen.

In Zug an der Chamerstrasse wurde kurz vor 23 Uhr ein 35-jähriger Mazedonier angehalten. Der durchgeführte Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1.58 Promille. Seinen Führerausweis konnte der Mann nicht abgeben, da er nicht mehr wusste, wo sich dieser befindet... Das Lenken eines Fahrzeuges wurde ihm bis auf Weiteres untersagt.

Rund zwei Stunden später kontrollierte eine Patrouille in Cham an der Sinslerstrasse eine 49-jährige Schweizer Fahrzeuglenkerin. Der durchgeführte Atemalkoholtest fiel auch bei ihr mit 1.69 Promille positiv aus. Die Lenkerin musste ihren Führerausweis auf der Stelle abgeben.

Bei beiden Personen wurde eine Blutprobe angeordnet. Der Mann und die Frau wurden angezeigt. Sie werden sich vor der Justiz verantworten müssen.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Stv Kommunikationsbeauftragter der Zuger Polizei, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.